

Eilt der MDR sowohl ARD als auch ZDF mit neuem Digital-TV-Standard voraus?

Geschrieben von: Heiko Hilker
Samstag, 03. Juli 2010 um 20:29

ARD und ZDF haben ihre Entscheidung für HDTV-Fernsehen in der Norm 720p50 immer wieder gegen Kritik verteidigt. Doch in der ARD zeichnet sich jetzt ein Schwenk ab. Laut Medienberichten (heise.de) will die ARD auf 1080i/25 umsteigen.

Der Fernsehbetriebsleiter des MDR, Andreas Vierling, [sagte auf Anfrage](#) von DIGITAL FERNSEHEN, die interne *Umstellung auf die Produktion* in 1080i/25 sei ausschließlich eine Entscheidung des MDR und bereits am 12. Juni erfolgt. "Innerhalb der Produktionstechnikkommission der ARD wird das Thema noch beraten." Zur *Umstellung des Ausstrahlungsformates* gebe es derzeit beim MDR keine Überlegungen, so Vierling.

Man verlangt also die Produktion in einem Format, dass so nicht zur Ausstrahlung kommt. Bleibt man bei 720p50 als Ausstrahlungsformat, müsste aufgrund der Produktion in 1080i/25 praktisch jedes Quellmaterial vor der Ausstrahlung umgewandelt werden, so heise.de

Der MDR verweist laut heise.de darauf, dass sich zwar ARD, ZDF, ORF und SRG auf 720p50 als ein einheitliches HDTV-Produktions- und -Sendeformat 720p/50 festgelegt hatten. Dies sei jedoch "vorbehaltlich der weiteren Marktentwicklung" geschehen. Die Marktbeobachtung habe ergeben, dass sich "das Format 1080i/25 gesamtheitlich etabliert hat".